

EXIGEN RECURSOS

Integrantes del PRD bloquearon el IECM

Militantes se manifestaron en los accesos de la sede del Instituto; acusaron falta de prerrogativas

POR IVÁN MEJÍA
Y GEORGINA OLSON
comunidad@gmm.com.mx

Un grupo de militantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se manifestó y bloqueó el acceso a las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ubicadas en la colonia Coapa, en la alcaldía Tlalpan.

Los inconformes instalaron casas de campaña frente al edificio y negaron la salida del personal.

A través de redes sociales, empleados del IECM acusaron que también se les impidió el ingreso de alimentos, por lo que solicitaron la intervención de las autoridades capitalinas.

“Llevamos tres horas atrincherados, nadie nos ayuda, por favor vengan a retirar a estas personas”, publicó la usuaria identificada como Nashilan en su cuenta de X.

El bloqueo fue confirmado por el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

“Cerrada la circulación de Huizaches y Colorines, colonia Coapa, alcaldía Tlalpan, por presencia de manifestantes. Alternativa Vial Prolongación Canal de Miramontes”, informó la

dependencia en su cuenta de X.

Los inconformes reclamaron a los consejeros electorales que hayan retirado de la dirigencia del PRD local a la diputada Nora Arias Contreras, para cederla al grupo político que lidera Jesús Zambrano.

Además, exigieron la entrega de salarios y prerrogativas que aseguran les corresponden como parte del financiamiento público al partido.

“Han transcurrido seis meses que llevamos sin pago; el Instituto Electoral quiere quedarse con nuestros recursos y con los intereses que se están generando desde que inició el año”, apuntó uno de los manifestantes.

“No permitirán que de nueva cuenta las consejeras y el consejero del IECM se excedan en sus facultades a través del secretario ejecutivo Bernardo Núñez Yedra, como ya lo hizo en otro momento”.

Detallaron que ya fueron reconocidos como trabajadores legítimos por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), mediante una resolución emitida el 28 de mayo.

Los manifestantes destacaron que padecen dificultades por falta de recursos.

“Los funcionarios del IECM se quejan de que no comieron el día de hoy, pero nuestras familias no lo hacen desde hace meses”, indicó uno de los participantes.



Foto: Especial

Militantes del PRD instalaron casas de campaña enfrente al edificio del IECM, ubicado en la alcaldía Tlalpan.